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Sehr geehrter Herr Huber, 
 
 
im Namen der CDU - Ortschaftsratsfraktion stelle ich folgende Anfrage: 
 
 
Nachdem mit einer erheblichen zeitlichen Verzögerung nun die Containerlösung für die 
zusätzlichen Kindergartenplätze in Wolfartsweier geschaffen worden sind, wurde nun ein  
neuerliches bauliches Problem mit der Treppe in das Obergeschoss der Container bei 
Bauabnahme festgestellt. 
Die Höhe der Stufen entspricht nicht den baulichen Vorschriften/den UVV. Wiederum ist 
nun eine Verzögerung für die Nutzung eingetreten, für betroffene Eltern ein nun 
einweiterer unzumutbarer Zustand.  
 
Wann kann die Erweiterung des Kindergartens/Containerlösung den endlich genutzt 
werden? 
  
Wir bitten nochmals um eine Klärung mit dem/den zuständigen Amt/Ämter und um 
nochmalige Prüfung, warum den eine Beseitigung des Mangels nicht schnellstens 
erfolgen kann und eine Nutzung damit sichergestellt ist. Strittige 
Fragen/Auseinandersetzung zwischen Bauherrn und beauftragten Firmen könnten 
paralell geklärt werden.  
 
Primär sollte doch nun eine Nutzung der Räumlichkeiten im Vordergrund stehen. 
 
 
Unterzeichnet für die OR-Fraktion 
 
 
 
Joachim Supper 
CDU-Fraktionsvorsitzender 

 


